



LA CUENTA PÚBLICA DE CARABINEROS DE LOS RÍOS SE REALIZÓ EN LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN, VALDIVIA.

Carabineros realizó balance del trabajo realizado durante 2023

AUMENTO. El general Patricio Faunes informó sobre 8 mil 909 detenidos, lo que es un 4,9% más que el 2022 (8 mil 495).

Redacción Diarioaustral

En dependencias de la Universidad San Sebastián sede Valdivia, Carabineros de Los Ríos realizó ayer la tradicional Cuenta Pública, donde el Jefe de Zona presentó los resultados de la labor institucional desplegada durante el año anterior en la región.

En la ocasión, el general Patricio Faunes informó que durante 2023 fueron realizados 302.772 procedimientos, lo que representa un 24,3% más que el periodo anterior, donde se registraron 243 mil 524 acciones. Cabe mencionar que estos procedimientos corresponden al trabajo realizado en las cinco comisarías, cuatro subcomisarías, ocho tenencias y 21 rete-

nes de la repartición regional.

Respecto a los detenidos, el personal realizó 8 mil 909 detenciones el año pasado, lo que en comparación al 2022, corresponde un aumento del 4,9% (8.495 aprehensiones). De esta cifra, 2 mil 388 corresponde a delitos de mayor connotación social, como por ejemplo robos (503), hurtos (973), lesiones (903), violaciones (5) y homicidios (4).

OTROS ANTECEDENTES

Respecto a las incautaciones, durante el 2023 registraron 90 armas de fuego, 169 armas blancas, 2 mil 376 municiones, y 105 fuegos de artificio. Asimismo, el jefe de zona mencionó que durante la temporada se recibieron otros 70 armamentos que fueron entrega-

dos de manera voluntaria por vecinos, casi duplicándose la cifra de 2022 (33).

Sobre drogas, durante 2023 se incautaron 103,308 kilos entre marihuana, clorhidrato de cocaína y pasta base de cocaína (133,754 en 2022), además de 602 dosis de éxtasis.

En relación a la labor preventiva, el año pasado realizaron 54.469 fiscalizaciones a personas, 183.792 a vehículos, 2.555 a entidades comerciales y bancarias, además de 2.822 a locales de venta de alcohol.

Finalmente informaron que las Oficinas de Integración Comunitaria sumaron 5.557 intervenciones. En tanto, el departamento OS14 (coordinación con la seguridad) ha firmado 11 convenios de trabajo con municipalidades. 